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Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicita que 

seja colocado canos na estrada na linha dos Pizzios em frente a casa da Sra. 

Rosangela Pizzio porque o ônibus escolar arrasta e sobe patinando. 

  

 

Justificativa: Oral. 

 

 

 

 

Sala de sessões, 21 de outubro de 2024. 

  

  

 

 

 

LUCIANO KOLOGESKI OPRACH 

VEREADOR 

 

 

 

 

RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 

VEREADOR 

 

 

 

 

LAURENI GARCIA PAGINI 

VEREADORA 


